

LA VERDAD EN MARCHA

AVISO AL PÚBLICO

Desde hoy queda abierta la Administración de Loterías de 1.ª clase, número 6 de esta capital, para cuyo cargo fué nombrado por R. O. nuestro particular amigo D. Enrique Valero Muñoz, lo cual participa á los clientes y al público en general para manifestarles que en este despacho se han recibido todos los aparatos de consignación fija que distribuíamos, contando además con gran surtido de billetes y donnas, y el sorteo del 30 hay billetes triplicados de la 1.ª, 2.ª y 3.ª serie.

La Administración queda instalada en la calle de la Bolsa, núm. 37, junto al bazar de sastrería de José Millá.

NOTA.—Los Sres. suscritores tendrán sus aparatos hasta la antesera del sorteo.

JUSTICIA

LA VERDAD EN MARCHA

Otra vez nos empuja la indignación, provocada por el espectáculo de la iniquidad, a realizar campañas violentas contra la justicia histórica.

Nosotros conocemos muy de cerca los tormentos morales del juez independiente y digno que, mal dotado, entregado á una lucha indecorosa—porque su prestigio padece y su autoridad se humilla—con el ecéjico, sucumbe ó queda por los partidos judiciales perseguido por la veangza del ministro ó del ministerio—que es peor—nosotros hemos visto caer á varios, salvarse á pocos, y no tenemos contra el personal de la magistratura española animadversión alguna. Pero no ha de ser este motivo que detenga nuestra pluma, cuando se trata de combatir una infamia que no podría llegar á consumarse sin la complacencia de un juez, sin la saña odiosa de un fiscal, obligado á por altas influencias, sugestionado éste por sus convicciones reaccionarias, el uno y el otro secundando un plan que no ha podido concebirse sino por los enemigos de la libertad, del progreso y de la instrucción y la educación del pueblo.

Lo que se está haciendo con el digno y honrado fundador de la Escuela Moderna, don Francisco Ferrer Guardia, es una injusticia que comienza á revestir todos los caracteres de una posible infamia.

Ya lo advertimos hace pocos días: asistimos al primer acto de una intriga clerical que tiene por objeto concluir con las escuelas de enseñanza racionalista, casi todas ellas sostenidas por asociaciones populares y consagradas á los hijos del pueblo.

Y para que la empresa comience con escandalosa notoriedad, para que el «enemigo» reciba un golpe definitivo del que no pueda reponerse, se ha utilizado una desgraciada coincidencia y se enfoca toda la acción contra el centro racionalista de enseñanza más importante en España, por su organización y por sus medios económicos de vida.

Y si se consigue por la clausura dispersar á sus alumnos, por el embargo judicial destruir las rentas que la sostienen, por la prisión de su fundador y director alarmar y desalentar á los creadores y directores de las demás escuelas laicas, claro es que se habrá cumplido el programa de la reacción clerical y habrá sufrido un golpe de muerte la enseñanza racionalista en España, que empezaba á ser preocupación de todos los centros democráticos.

Crúzase de brazos ante esa intriga que se ve tan clara desde el principio, fuera en los republicanos todos vil cobardía, abandono del deber, deserción del puesto de honor que habíamos conquistado.

Nuestros enemigos ya cuentan con esa cobardía. Imaginan que la relación que arbitrariamente han procurado establecer entre el director de la Escuela Moderna y el autor del atentado contra el rey, ha de retraer á la opinión, por miedo ó por repugnancia moral, de intervenir á favor de dicha escuela, que es hoy, por determinación de las circunstancias, símbolo de la enseñanza racionalista.

Nosotros no sabemos lo que pensará la opinión. Nos proponemos ilustrarla y atraerla por la razón á la causa que vamos á defender. Lo que nosotros pensamos, expuesto queda. Y nuestra resolución es tal, que aun cuando el fundador y director, y alma y cerebro de la Escuela Moderna hubiera sido, no el señor Ferrer, sino el propio Mateo Moral, nosotros añadiríamos, para inscribir en nuestra bandera, la máxima del Evangelio: odia el delito y compadécete al delincuente y salva la enseñanza racionalista.

No tenemos nada que ver, ni nos acordamos ya del horrible y execrable suceso de Madrid, si no es para llorar con los que lloran por las víctimas inocentes, sacrificadas á un fanatismo tan terrible como el religioso, que quemó los hombros á cientos de millares.

No queremos poner obstáculos á la acción investigadora de la justicia, porque sólo la integridad de la justicia, reinando soberana en todos, atajará esos crímenes sociales en los que todos somos á la vez víctimas y coautores.

Lo que queremos y vamos á conseguir, tocando á somatén, rodeándonos del pueblo, ganando la opinión por el esclarecimiento de los hechos, es que las escuelas laicas fundadas y á tanta costa sostenidas por el pueblo, y su hermana mayor, su modelo, la Escuela Moderna, no sean destruidas.

Ya lo hemos dicho: si el Sr. Ferrer tiene responsabilidades exigibles por la justicia, que la ley se cumpla y que la justicia se haga igual para todos. Nuestra razón no habría de sufrir por eso, aunque nos doliese en el corazón.

Pero que no comience á prosperar la injusticia, que no se convierta la ley y el derecho procesal en instrumento de iniquidades, como empieza á suceder.

Esto no será sin nuestra protesta, y los que conocen el temple de nuestra pluma y la firmeza de nuestra voluntad, ya saben que nuestra voluntad ha vencido muchos obstáculos y que nuestra pluma ha levantado masas populares en torno de una causa de justicia, que al fin triunfó.

Comencemos.

El tiempo apremia y no podemos emplearle hoy en más preliminares. Ya haremos hoy para consagrar atención á los antecedentes. Hoy es hoy quien pide su parte de justicia.

Atend.

D. Francisco Ferrer Guardia, hijo de Cataluña, residente largos años en París, heredó

en 1901 una importante finca urbana, que le fué lograda expresamente para dotarlo de medios con que comentar en España la enseñanza racionalista.

El Sr. Ferrer, que hubiera podido hacer lo que cualquier clerical, dedicándose con sus rentas á la dulce holganza, cumpliendo su deber, vino á Barcelona y fundó un establecimiento de enseñanza laica, la Escuela Moderna, que pronto alcanzó próspera vida y se vió solicitada para crear sucursales.

El Sr. Ferrer pensó en arbitrar medios, acrecentando el capital de que disponía, para multiplicar los centros de enseñanza en Cataluña, y á tal fin imaginó y realizó una operación, que es corriente y moliente entre los que se ocupan de negocios.

Hipotecó en 200.000 francos la casa heredada, y con ese dinero compró á la par acciones de una sociedad domiciliada en Barcelona, que realiza grandes negocios y que está en camino de realizarlos mayores. Y como había más acciones en venta, estaban á la par, y el Sr. Ferrer tenía gran confianza en el porvenir de la sociedad aludida, pignoró, que dicen los financieros, en el Banco de España las acciones adquiridas, y con los fondos obtenidos, adquirió más acciones, repitiendo la operación hasta reunir 1.000 (mil) acciones. En resumen: para el Sr. Ferrer tenía mil acciones de 500 pesetas, esto es, 500.000 pesetas, empuñadas en el Banco de España, sucursal de Barcelona, por 300.000 pesetas.

Como fácilmente adivinarian nuestros lectores, el negocio que persigue el Sr. Ferrer dependía de que las acciones compradas por él á la par, subieran de precio. Ya han subido y aún han de subir mucho más el día en que el Ayuntamiento de Barcelona emprenda las obras de reforma del interior.

Si el Sr. Ferrer compró á la par esos valores y ahora á mañana puede venderlos con un beneficio de 25, tal vez de 50 por 100, claro es que las 1.000 acciones compradas en 100.000 duros, le producirían 25 ó 50.000 duros, menos los intereses que haya devengado el Banco, por el préstamo sobre esas mismas acciones.

La operación es clara, legítima, honrada; y el propósito del Sr. Ferrer, tan claro, legítimo y honrado como la operación. Porque este propósito consistía en invertir el caudal ganado, en la edificación de un gran local, donde hubiera establecido el Museo Pedagógico más rico del mundo y una Escuela Moderna de Maestros, institución que hubiera entregado al ayuntamiento como regalo al pueblo de Barcelona.

La malicia estúpida sonreiría dudosa, imaginando que nos proponemos hacer simpático al Sr. Ferrer con fábulas de nuestra inventiva ó de la suya.

No. Afortunadamente hay dos personas respetables por su posición y su veracidad y su ciencia, que conocen los proyectos del señor Ferrer y que pueden aseverar nuestra información, á saber: los catedráticos D. Andrés Martínez Vargas y D. Odón de Buen, que no nos dejarían mentir.

Pues bien, la iniquidad, la infamia va á consumarse, si quien debe velar por el honor de la justicia histórica no lo impide.

El Sr. Ferrer ha sido embargado; esos valores están comprendidos en el embargo. El Sr. Ferrer pagaba puntualmente al Banco los intereses del préstamo y renovaba la póliza correspondiente. Así iba esperando el día en que las acciones han de alcanzar su máxima cotización.

Pero el día 14 del corriente vence una póliza, la de la primera operación, que responde á 150.000 pesetas. El Banco procederá á vender las acciones, porque hallándose embargadas no puede renovar y prorrogar la operación. Y el Sr. Ferrer sufrirá un enorme perjuicio en sus legítimos intereses.

En agosto vence la segunda póliza, que responde á otras 150.000 pesetas, y el Banco se verá en el mismo caso y el Sr. Ferrer sufrirá una nueva enorme lesión en sus bienes.

Esta es la infamia que se está cometiendo con el creador de la Escuela Moderna.

¿Se comprende ahora por qué tanto afán en complicar al señor Ferrer en el proceso del atentado?

«Os explicáis, hombres de buena voluntad y espíritu sereno, por qué se le deniega la libertad bajo fianza que ha solicitado su ilustre defensor y querido amigo nuestro el Sr. Pí Arsuaga?»

Lo que importó es que subsista el embargo, que la operación se interrumpa, que Ferrer sufra el perjuicio, que la nueva institución no se funde, que acaso llegue el vencimiento de la hipoteca con que Ferrer gravó su inmueble y éste sea vendido, y agotada la renta de la Escuela Moderna y ésta definitivamente muerta.

Se dirá: la justicia es antes que todo; tal vez el juez señor del Valle tiene alguna prueba de la culpabilidad de Ferrer.

Pues bien, sépase, sépalo el pueblo y la opinión: el señor del Valle HA CONFESADO QUE NO ENCUENTRA MOTIVO racional para mantener en la prisión ni el procesamiento de Ferrer; el juez señor del Valle quería decretar la libertad de Ferrer.

Pero el Sr. Ferrer está en prisión y no le será levantado el embargo porque el fiscal, señor Becerra del Toro, representante de la reacción clerical, se ha opuesto á las intenciones del juez.

Por hoy no decimos más. La intriga está demostrada. Queremos esperar á que el gobierno reprima el celo del fiscal, á que el juez obre con entera independencia y á que la remota esperanza que nos queda de que se haga una vez justicia, no se vea defraudada.

A. Lerroux.

Reformas necesarias

La facultad de Medicina y el nuevo Hospital

En el despacho del Alcalde se reunieron ayer mañana los comisionados por el Ayuntamiento y la Diputación, al rector de la Universidad con objeto de tratar de la construcción de un edificio para Facultad de Medicina.

En esta conferencia se puso de manifiesto la necesidad de que se construya un nuevo Hospital junto á la Facultad que ha de construirse, pensándose ya como lugar más á propósito unos terrenos que existen en Arranca-

pinos y que parece tienen la extensión suficiente.

En la reunión citada se comisionó al Alcalde, rector é inspector de Sanidad, médicos los tres, para que sin perjuicio de los informes necesarios de la Academia de Medicina y de demás fórmulas los proyectos que crean convenientes y olijan el más acertado con arreglo á las necesidades á que han de responder dichos edificios.

Por la tarde se reunieron los tres citados señores, conviniendo en que sean redactados los proyectos y memorias necesarias con arreglo á la extensión calculada y que no bajará de 100.000 metros cuadrados.

Porque dados los proyectos del Ayuntamiento y Diputación y los que parecen demostrar en favor de esta mejora, el ministro de Instrucción pública D. Amalio Jimeno, en plazo no lejano comenzarán las obras de construcción de esos dos edificios tan necesarios para la Ciencia y la higiene.

Otro negociete de Soriano

Ya pareció aquello. Recordarán nuestros lectores el sueldo que publicamos á raíz de las últimas elecciones á diputados á Cortes, refiriéndonos á una visita que el radical Soriano hizo al representante en Valencia del católico Comillas Sr. Llovet, quien invitó á su mesa á su enemigo en ideas.

El banquete tuvo su finalidad. Llovet, el sorianista y á la vez católico Llovet, ofreció al diputado de la moralidad sus votos en el Grao, y éste por su parte se comprometió á gestionar uno de tantos chanchulleros relacionados con cierta almadraba, propiedad del primero.

Hasta ahora la cosa se ha llevado de oculto, pero al llegar el período en que empezó á funcionar la almadraba para la pesca del atún, se destapó el negociete.

Tienen tan mala pata estos regeneradores de la nación, que no pueden hacer un negocio sucio sin que El Pueblo lo descubra en seguida.

Ahora se trata de un cambio de emplazamiento de la referida almadraba que gracias á las gestiones del honrado diputado ha sido colocada á una milla de distancia mar adentro del sitio que ocupaba antes y que tenía marcado por la ley.

Y como no hablamos á humo de pajas, ahí van esos datos. La almadraba en cuestión se denomina «Torre Nueva» y el sitio de emplazamiento «Barbate», en Conil.

¿Cuánto le ha costado al seráfico Llovet, al representante de Comillas—como él se denomina—esta rectificación en la concesión que le proporcionó evidentes ventajas sobre las demás almadrabas?

¿Y cuánto le ha valido á Soriano, el campeón de la moralidad éste negocio, el campión de los presidios?

Juventud triunfante

Federico Gil Asensio

Acabo de hojear el primer libro de versos que publica Federico, y ante las páginas del volumen experimenté mi espíritu un algo semejante á caricia adormecedora del ensueño, hecha carne de mujer embriagadora y magnífica.

Aquellos ojos de deidad pagana que miran un oasis de sol, hundiendo su disco de fuego en los dominios de Atlante, se me han metido en el alma carne adentro.

El inimitable lápiz de Carcedo asociándose á la hermosa labor del poeta levantino, ha dejado en el tomo de versos un hábito de vida que pone los pensamientos en la alegría de existir, para poder amar mujeres como aquella, que en la cubierta del libro, admira el lector. Gracias, pues, al feliz consorcio de dos artistas, el pintor y el poeta, entra el que lee, libre adante, como nimbado por la luz meridiana de aquellos ojos de mirar infinito.

Lanzarse en estos tiempos calamitosos para el ideal, á la publicación de un libro de versos, ténigolo yo como el desideratum de la valentía; el brillante poeta valenciano, mi amigo del alma, merece por su noble arresto un formidable aplauso, y de todas formas celebraré que obtenga un éxito de libros. Gil Asensio es digno de que se le critique el que entra en el vitor á que se hace acreedor de un combatiente firme y enamorado de la vida, que trae poesía sana por único bálsamo.

La honradez literaria de Federico y su hermosa sinceridad al escribir, son causas poderosas para que sea leído sin prejuicios, y alentado á continuar su obra con el placeme entusiasta de todo aquel que piense alto, sienta hondos y hable claro.

Mi gran cariño hacia el poeta, no puede obligar á que callen mis labios por temor á que los espíritus malévolos vean estos elogios como nacidos al calor de la amistad fraterna.

Lejos de eso eróme obligado á manifestar que leyendo el libro de Federico, sufrí una decepción penosa. Y me explicaré.

Gil Asensio, que es ante todo y sobre todo un poeta verdad, no ha reunido en el volumen lo mejor que ha producido, y anda por esos mundos desperdigado en revistas, periódicos y libros. Con ser muy bueno y muy sincero cuanto le tomo atesora en verdad, os digo, que hay mucho inédito y no poco publicado, digno de haberse llevado por Federico á su primera obra.

«Como la vida» háms sabido á poco, por la razón que apunto en anteriores líneas. Y es que yo esperaba, que Federico, venciérase esa modestia que le mata, presentándose á luz abierta con muchos más atavíos y galas en su exuberante y rica musa.

Y, pues, no lo hizo así conste que yo, su amigo del alma, se lo demandó desde las columnas de El Pueblo convencido de la verdad de aquella frase que hizo célebre «Lagaritjos». «Quien tiene una onza, la cambia decía el gran torero cordobés, y es sensible que el que tiene muchas en su plectro, lleve sólo unas cuantas al mercado.»

De las 37 composiciones que constituyen el flamante libro de Gil Asensio, un soneto intitolado «Irresponsables» basta por sí sólo para

dar la patente de poeta, excelentísimo á su autor. Y lo que digo de «Irresponsables» hágolo extensivo á otro soneto que lleva por título «Infortunio», que es verdadero modelo en su género y revela los muchos puntos que calza como pensador y como poeta mi entrañable camarada.

«Como la vida» son los versos de Federico: á ratos bravos, en ediciones tórnos, y ofreciendo siempre ese policromo contraste en que, con pinceladas sombrías ó con fulgores de sol, se nos presenta el vivir de los hombres en el lienzo sin fin de la existencia.

Alejandro Sawa, ese gran bohemio, que cincuela su prosa como prodigioso orfebre, ha prologado el libro de Gil de la manera que acostumbra. Y con decir esto creo hacer el mejor elogio del prologuista.

Adelardo Curros Vázquez.

Madrid 10-7-06.

DERRIBOS

El Ayuntamiento saca á concurso el derribo de la casa núm. 21 de la calle de Jurados, adquirida para ensanche de vía pública, señalando para el acto del remate el día 21 del actual á las doce, en estas Casas Consistoriales, con sujeción al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en el Negociado de Expropiaciones.

Las proposiciones se presentarán en pliegos cerrados, acompañados de la cédula del licitador.

Servirá de tipo para la licitación á la alza la cantidad de 330 pesetas, y para tomar parte en el concurso deberá acreditarse haber consignado en la Caja municipal, como fianza, la cantidad del 20 por 100 del tipo señalado para la licitación.

Todos los gastos que se originen serán de cuenta del rematante.

LA FERIA DE JULIO

Regalo

El Capitán general remitió ayer á la Alcaldía un precioso reloj de sobremesa para que sirva de premio en la Batalla de flores.

Subasta

La comisión de Batalla de flores ha acordado sacar á subasta la adquisición de 100.000 ramilletes por grupos de 5.000, al precio de 20 pesetas á la baja el millar, reservando á las floristas que ocupan puesto en el Mercado el derecho de tanteo; cuyo acto se verificará en la Casa Consistorial el día 17 del presente mes, á las doce horas.

Los que deseen tomar parte en la subasta presentarán sus proposiciones en pliegos cerrados, expresando en pesetas la cantidad por que se comprometen á facilitarlos y acompañar la cédula personal.

Las condiciones á que deben sujetarse estarán de manifiesto en las oficinas municipales, secretaria de la comisión, todos los días laborables, desde las nueve de la mañana á las dos de la tarde.

Batalla de flores

Ayer mañana se reunió la comisión de Batalla de flores, habiendo vuelto sobre su acuerdo, es decir, que ha dispuesto se abra concurso para el lunes 16, á las seis de la tarde, para la confección de carruajes.

El precio no podrá exceder de 500 pesetas, siendo de cuenta de los artistas los bajos de los carruajes y el traje de los cocheros.

Fuegos artificiales

Esta mañana, á las doce, termina el plazo para presentar pliegos optando á la confección de un castillo de fuegos artificiales, que se ha de disparar en la Alameda en una de las noches de Feria.

Enfermedades de los ojos

OGULISTA DE SANTA BÁRBARA

Tratamiento especial para las granulaciones. Calle de Colón, 31, Valencia, de 9 á 11.

Noticias

«Se adopta alguna medida contra borrachos, contra inmORALES, contra escandalosos, ó contra matuteros?»

Fues El Radical en contra Seguro. Hace tiempo que los concesionarios de los puestos de refrescos instalados junto al mercado de las flores en la plaza del Mercado, se habían permitido, entre otras extralimitaciones, la de instalar un servicio á cargo de camareras, para lo cual no tienen derecho, porque aquello no son horchaterías, sino sencillamente puestos para despacho desde el mostrador ó mesa.

Los escándalos han ido aumentando hasta el extremo de motivar de día, de noche y á altas horas de la madrugada, continuas riñas, reyertas, disputas y jaleos, convirtiéndose algunos de dichos puestos en refugio de borrachos y banderines de la más abyecta prostitución.

Por orden del presidente de la Comisión de Mercados fueron amonestados los dueños de las paradas para que pudiesen coto á tantos abusos, pues de lo contrario se adoptarían severas medidas contra ellos.

Esto ocurrió, el penúltimo domingo por la mañana, y el mismo día por la tarde, las camareras de dos puestos riñeron de nuevo, agarrándose á brazo partido y promoviendo un escándalo monumental, que como otros anteriores fué denunciado al juzgado.

En vista de todo ello, y ante las reiteradas quejas de comerciantes y vecinos honrados de las casas fronterizas que se encuentran en la imposibilidad de que sus esposas y sus hijas se asomen á los balcones por no presenciar repugnantes escenas de étnica prostitución y riñas de individuos de mal vivir, la comisión de Mercados, en su sesión del viernes último, ateniéndose al Reglamento, acordó se notificase á los concesionarios de los repetidos puestos, sin excepción, porque la excepción era conceder privilegio, que quedaba prohibido el servicio por camareras, con la prevención de que quien desobedeciese sería dado de baja.

Por cierto que á algunos de ellos, que son honrados y á regañadientes habían tomado camarera, tan sólo porque los demás la tenían y se les llevaban la gente, les ha parecido

muy acertado y muy justo el acuerdo de la Comisión, acuerdo que seguramente aplaudirán todas las personas decentes.

Los periódicos todos, al dar cuenta de la última sesión de la comisión de Mercados, dijeron que ésta había adoptado disposiciones para atajar los escándalos de los puestos de refrescos.

Pero á El Radical, como legítimo órgano del escándalo, de la borrachera y de la pornografía, le ha disgustado el acuerdo, y además le ha convenido olvidar que lo adoptó la Comisión; y sale ayer atribuyéndolo á hazaña del Administrador de los Mercados, á quien califica de señor feudal, y de quien dice que se ha erigido en autócrata y que hace lo que le da la gana.

Una nueva plancha y una nueva estupidez de El Radical.

El Administrador de Mercados conoce perfectamente sus atribuciones y sus deberes, y á ellos se atiene, cumpliéndolos con celo y escrupulosidad que le han granjeado respeto y estimación por parte de todos, altos y bajos, y está á cubierto de todo ataque insidioso y rastreado.

Aquí, lo único que hay, es que á El Radical le disgusta todo acuerdo justo que vaya contra borrachos y contra escandalosos. Se ha lucido también esta vez el aguardentoso papelucho de la pornografía.

El igualmente se ha lucido el embustero sorianista que le haya ido con el cuento.

Como siempre, negando la evidencia, desvirtuando la verdad, tratando de escabullirse y ocultar sus planchas y contradicciones, El Radical afirma que no existe desacuerdo entre él y sus concejales.

Añade que el Sr. Márquez se conformó con el voto de gracias que se propuso para la comisión que recientemente estuvo en Madrid.

Pero vengan ustedes acá, ¡so... mentecatos!

«Dijo ó no dijo El Radical que la comisión no había hecho en Madrid otra cosa que gastar dinero?»

«¿Es ó no cierto que censuró á los comisionados?»

Pues si esto es innegable, lo es mucho más que uno de sus concejales, el Sr. Márquez, en nombre de la minoría sorianista se adhirió al voto de gracias y declaró terminantemente que era de justicia el condecorarlo; luego los concejales sorianistas estaban en abierta oposición, en contradicción evidente con su periódico, ya que estimaban más íntima la labor de aquellos comisionados que, según El Radical, no habían hecho otra cosa que malgastar el dinero de la ciudad.

Nada, nada, pónganse de acuerdo y no sean tan brutos, que lo son demasiado.

«¿Con qué seriedad anual se encara «El Eco de la Albufera» con el Alcalde y le pide cuentas de un gran escándalo, de un crimen terrorífico, de un acontecimiento tremendo, acaecido hace ocho días en el Matadero, y que el acuerdo radicalero supone enterrado en el más profundo de los misterios?»

«¿Con qué frescura afirma que entre el administrador y un inspector hubo una pelea formidable, de la que el presidente Sr. Aranda resultó rodando por el suelo?»

«¿Y con cuánto cinismo afirma que el señor Aranda hace componendas con el Alcalde para tapar los chanchulleros y dejar sin castigo á los culpables?»

Pues y la responsabilidad que exige al Alcalde porque no envió un oficio á El Radical dándole cuenta de lo sucedido?

No; la verdad es que si El Radical no escribiese disparates y estupideces y mintiese cínicamente cuando cree que molesta á correligionarios nuestros, ¿cómo podría entretener á sus lectores?»

Harto mal le va al pobre, y es lógico que procure defender las últimas y escasísimas aguiletas que ingresan en su caja, con alguna que otra sandez. Nos hacemos cargo, y somos justos.

Pues ya que el Alcalde no se dignó comunicar á El Radical lo sucedido, nosotros lo haremos, ¡ea!

Se trata de una cuestión personalísima habida entre dos funcionarios municipales, empleados en el Matadero.

El digno presidente de la comisión D. Carmelo Aranda, precisamente por ser amigos suyos los dos, llevó su severidad al mayor extremo, dió cuenta del hecho al juzgado y al Alcalde; fueron en el acto suspendidos de empleo y sueldo ambos empleados, y se les formó expediente, designándose como uno de los jueces instructores á un concejal sorianista. ¿Cabe más?

De la noticia se enteraron todos cuantos estaban en el despacho de la Alcaldía cuando se recibió el parte.

Durma tranquilo El Radical, que no hay gato tapado. Se hará justicia y el expediente será imparcial y completo.

Por lo tanto, todos los aspartientos y todas las ridiculeces de la gaceta de ayer están de sobra y no constituyen otra cosa que una plancha más; la plancha número 16.423.

Ayer era para el desdichado Radical día de planchas.

Ayer tarde se reunió la comisión de Policía urbana bajo la presidencia de D. Camilo Urios, acordando:

Proponer la expropiación de las fincas siguientes: casa núm. 35, calle Sagrario de San Francisco, por 53.750 pesetas; piso bajo número 13, id. id., por 15.250; casa núm. 28, calle de Jurados, por 13.500; piso segundo, núm. 46, id. id., por 3.200; piso primero, núm. 46, id. id., por 3.500; casa núm. 5, id. id., por 11.350; piso primero, núm. 7, calle Ray D. Pedro, por 3.175; casa núm. 10, id. id., por 4.550; piso tercero, núm. 7, id. id., por 2.820; piso cuarto, núm. 7, id. id., por 2.700; y casa número 13, calle Lope de Vega, por 12.500.

Por no haberse puesto de acuerdo los peritos, se acordó se remitiera al Gobernador para el nombramiento de perito tercero el expediente de la casa núm. 24 de la calle de Jurados y letra E. de la calle de Peris y Valero.

Proponer al Ayuntamiento la aceptación del proyecto de apertura de una calle entre la de Embajador Vich y Peris y Valero, reformando las de Luis Vives y Abadía de San Martín; ídem del proyecto de ensanche de la plaza de Mosen Milá; ídem del desvío de un trozo de acera en la calle de Ruaya.

Que se saque á concurso la construcción de carretillas para el repaso de la limpieza pública y conceder 30 licencias para obras.

Enfermos del estómago... Siqueres curar... Tomad el Gastrólito Universal del Dr. GREUS...

El mejor alimento PARA ENFERMOS, CONVALESCIENTES, ANCIANOS, NIÑOS Y DEBILITADOS es la Carne líquida del DR. GREUS...

Los flujos y purgaciones... sin molestias y de la manera más pronta, segura, radical y discreta...

THE SMART Sastrería... FRANCISCO GARGANTE (Sociedad en comandita) Paz, 15 Cruz Nueva, 1... Se han recibido las últimas novedades en pañería...

VICHY Fuente Herón... A 25 céntimos sin envase, cura el estómago, facilita la digestión y abre el apetito...

Señores Alcalde e Inspector de Sanidad... Anoche nos visitó una numerosa comisión de vecinos de la calle del Hospital...

FLJARSE BIEN.—Trajeitos drill, desde 3 pesetas. En piqué, desde 8. En alpaca, desde 12. Lanillas, desde 6. Modelos selectos...

Odisea de una madre... La respetable señora doña Victoria Castro, viuda de Bechade, a la que el infortunio puso a prueba...

Después no quierren esos caballeros de El Radical que los llamemos brutos, pues el señor lo son y elevados al cubo...

La Compañía de gas Lebon ha participado a la Alcaldía que por necesidad instalar en la Alameda el servicio de alumbrado para la Feria...

La Banda Municipal de música de Valencia interpretará esta noche, de nueve y media a doce en la Glorieta, las siguientes composiciones...

Los concejales de la Liga son de oro, y de oro y azul tendrá de ponerles la opinión pública, a juzgar por los hechos...

El Sr. Lluich, que para desgracia de Valencia, es propietario de terrenos de los que ha de ocupar la Compañía del Norte para el emplazamiento de la nueva estación...

El gobernador civil ha enviado a sus destinatarios los regalos que ha adquirido para que sirvan de premio en los concursos y festejos que se han de celebrar en la próxima feria...

El otro ligero no es menos aprovechado. El Sr. Pérez de Lucía dedica toda su actividad alograr que entidades respetables le secunden en su campaña obstruccionista...

El gobernador civil ha enviado a sus destinatarios los regalos que ha adquirido para que sirvan de premio en los concursos y festejos que se han de celebrar en la próxima feria...

El gobernador civil ha enviado a sus destinatarios los regalos que ha adquirido para que sirvan de premio en los concursos y festejos que se han de celebrar en la próxima feria...

Después de esto pueden pedir inspecciones y hablar de inmoralidades y de negocios los modernos moralizadores, esos catones que pasan la vida dándose golpes de pecho...

El gobernador civil ha enviado a sus destinatarios los regalos que ha adquirido para que sirvan de premio en los concursos y festejos que se han de celebrar en la próxima feria...

El gobernador civil ha enviado a sus destinatarios los regalos que ha adquirido para que sirvan de premio en los concursos y festejos que se han de celebrar en la próxima feria...

Como tenemos anunciado, hoy comienza el abono ordinario para las corridas de Feria, y durante los días 12, 13 y 14 deberán los abonados que lo fueron en la corrida que se celebró el pasado junio...

El gobernador civil ha enviado a sus destinatarios los regalos que ha adquirido para que sirvan de premio en los concursos y festejos que se han de celebrar en la próxima feria...

El gobernador civil ha enviado a sus destinatarios los regalos que ha adquirido para que sirvan de premio en los concursos y festejos que se han de celebrar en la próxima feria...

El inagotable caudal de los manantiales de Mediana de Aragón, es la mejor garantía de la legitimidad de sus Aguas y Sales purgantes y litúrgicas...

El gobernador civil ha enviado a sus destinatarios los regalos que ha adquirido para que sirvan de premio en los concursos y festejos que se han de celebrar en la próxima feria...

El gobernador civil ha enviado a sus destinatarios los regalos que ha adquirido para que sirvan de premio en los concursos y festejos que se han de celebrar en la próxima feria...

Somatose Estimula en alto grado el apetito. En el sorteo de la Lotería Nacional celebrada ayer resultaron premiados los números siguientes: 15.273, en Madrid, con 250.000 pesetas...

El gobernador civil ha enviado a sus destinatarios los regalos que ha adquirido para que sirvan de premio en los concursos y festejos que se han de celebrar en la próxima feria...

El gobernador civil ha enviado a sus destinatarios los regalos que ha adquirido para que sirvan de premio en los concursos y festejos que se han de celebrar en la próxima feria...

Crónica de sucesos

A la cárcel Ayer fué trasladado a la cárcel Constantino Izquierdo, uno de los protagonistas del sangriento suceso ocurrido hace pocos días en la calle de Jurados...

Identificado En el juzgado correspondiente se presentó ayer mañana un individuo, manifestando ser cuñado del víctima del crimen perpetrado hace tres o cuatro días en el camino de Moncada...

Desgracia Un trabajador de las Obras del Puerto llamado Manuel Aconjo Santolaya, de 20 años, tuvo la desgracia ayer tarde de caer desde un andamio...

Suicidio En el punto denominado La Hoya, del término de Puñera, se ha ahorcado, colgando de un árbol, Dolores Calanig Rey, de 28 años, casada con José Sanchis Pila...

Ladrones capturados Ayer fueron capturados dos individuos llamados Francisco Peiró Soriano, de 25 años, soltero, y Antonio Martínez Ayans, de 27 años, soltero...

Un tiro Anoche a la una próximamente, cuando la gente salía del teatro, un individuo tuvo la imprudencia de hacer un disparo de arma de fuego en la plaza de Emilio Castelar...

Desde Alciria El próximo sábado, conmemoración de la memorable fecha de la toma de la Bastilla, cantará por primera vez en público el orfeón republicano...

Teatros Pizarro La función de anoche fué un éxito completo para la comisión de Hacienda de la Junta de Peña, cuyo presidente Sr. Galán...

Teatros La Banda Municipal en el segundo intermedio dió el anunciado concierto. La difícil apertura de «Los maestros cantores» de Wagner...

Teatros La «Serenata» de Lope, lindísima composición, llena de delicadezas, ya conocida, le valió prolongada y ruidosa salva de aplausos...

Teatros El maestro Lope, es un compositor de cuerpo entero, con talento, inspiración, aliento y pericia...

Teatros Bien merece el inmenso afecto que se le profesa, hombre de tanta valía y de tan extraordinario espíritu...

Teatros Mañana se celebrará en este teatro una función a beneficio de la aplaudida tiple Amalia Baró...

Teatros Cinematógrafo de la Paz. Son muy celebradas las nuevas películas estrenadas el lunes en este elegante salón...

Desde Utiel Se ha establecido en esta villa el afamado circo gimnástico titulado «Veterano», dirigido por D. Lorenzo Bernabé...

Desde Utiel En las funciones que llevan celebradas hemos tenido ocasión de apreciar trabajos de verdadero mérito artístico...

Desde Utiel Los artistas que más sobresalen son la bella «Reina del aire» Lolita Bernabé...

Desde Utiel Los demás artistas que componen la numerosa compañía trabajan con admirable gusto...

Dados estos antecedentes, les auguramos una buena temporada.

La compañía dramática que actúa en este teatro da una acertadísima interpretación a las obras, en especial el director señor Calvet...

Desde Torrente Un marinista de esos que creen que su jefe es la persona más honrada de Torrente, nos ha dicho que dentro de pocos días...

Desde Torrente Por nosotros, los republicanos, ya tarda en cumplirse esa profecía. Es más; nos alegraríamos que así sucediera para ver los malos torrentinos que así actúan tomaban...

Desde Torrente Aquí, cualquiera hace lo que le da la gana, y no hay nadie que proteste en forma que se haga oír la protesta...

Desde Torrente Si los republicanos fuéramos los más astutos como los menos, aseguraríamos que ni Martín ni Garral, ni toda esa gente que han venido a chupar del presupuesto torrentino...

Desde Torrente ¿Cómo es posible que otro pueblo consiguiera, tolerar y aguantar que no se hicieran sesiones porque haya un sinvergüenza que se presta a secundar órdenes del alcalde...

Desde Torrente No es una burla el no celebrar sesiones, ni convocar al ayuntamiento para las extraordinarias, como ocurrió ayer, ni cumplimiento acordado, ni pagar a médicos, farmacéuticos, empleados, ni a la beneficencia...

Desde Torrente No es escandaloso que hasta a los enfermos de los hospitales, no se les pueda dar lo más necesario porque no se les quiera dar dinero para esos gastos...

Desde Torrente Y no es brutal que al que es amigo se le deje entrar matute con el mayor descaro, y en cambio se ponen obstáculos a la ley cuando de enemigos políticos se trata?

Desde Torrente Lo volvemos a repetir: si los republicanos fuéramos los más, todo esto no ocurriría.

Desde Torrente Venga, pues, ese Gobernador que ha de suspender a este ayuntamiento, y así tendremos la satisfacción de saber si en Torrente hay sinvergüenzas que se prestan a actuar de concejales...

Desde Torrente Y mientras esa tan cacareada suspensión llega, resignémonos los republicanos a sufrir tanta vejación y tanto desastre, ya que esperamos justicia del Gobernador...

Desde Torrente En la próxima nos ocuparemos de la división de la música, tantas veces laureada en los certámenes de Valencia.

Desde Torrente El orfeón. 8 Julio 1906. Desde Puebla Larga. El poder que aquí tenemos, por lo fresco y campechano que es, no nos lo merecemos.

Desde Puebla Larga Cuando se acordó el programa de festejos se hizo incluir en él unos bailes populares. Cuando el cura lo supo comenzó a vociferar...

Desde Puebla Larga Fue tal la indignación que al cura le produjo el citado acuerdo, que nos llegó a amenazar a los vecinos (¡qué horror!) con la suspensión de los sermones y oficios religiosos...

Desde Puebla Larga Pero se conoce que sus buenos amigos y el ama le calmaron un poco y las fiestas se celebraron, no dejando de verificarse la procesión ni ninguno de los oficios religiosos...

Desde Puebla Larga La noche designada para la celebración de bailes fué de espectáculo para los vecinos, pues todos creían que el cura mostraría en alguna forma su contrariedad...

Desde Puebla Larga Pero todos nos equivocamos; pues a los primeros compases de la música abrieron los balcones de la casa del cura...

Desde Puebla Larga Los tres personajes citados estuvieron presenciando la fiesta hasta su final; la madre dormitando a veces, y el cura y el ama gozando de las delicias del baile.

Desde Puebla Larga Y así ha terminado todo. El correspondiente. 8 de Julio.

CLINICA DE ENFERMEDADES NERVIOSAS Y MENTALES. Gabinete electroterapéutico del DR. BARTRINA. Catedrático de la facultad de Medicina y ex médico del Manicomio provincial. Plaza de Mariana Benlliure, 2, segundo. Consulta de diez a doce.

Clinica del Dr. Aguilar Jordán. Consulta de Medicina y Cirujía de niños. Reconocimiento de uodritas. Análisis de leches. Pascual y Genta 22. Todos los días de 11 a 1 y de 6 a 7.

ESPECTACULOS

TEATRO PIZARRO.—A las 9.—El amigo del alma.
CINEMATOGRAFO MODERNO.—Cada día el Pintor
Puebla, el tango de la subasta de Clemente. Programa
Cinematográfico, entre ellos: 'Soi-

Pozos Artesianos
Hasta 500 metros de profundidad
MATALI Y GABEDO
Más de 20 años de práctica
Lepanto, 29.—Valencia

Movimiento obrero

TRANVIAS.—LA VALENCIANA.—Esta sociedad
celebrará junta general ordinaria hoy, a las diez
de la noche, para tratar de la renovación de la
media junta directiva.
Se encarece la asistencia.—La comisión.

Venero-Sifilis
PURGACIONES
Para curar pronto en 10 a 12 días y
bien, dirigirse al Dr. de la acreditada
CLINICA MADRIENA
Calle Nava, 15, principal, Valencia.

Zapateros
Gran rebaja de precios en suelas de cáñamo
PARA CALZADO
Número 1, 1350 ptas., antes 15; 2, 15 ptas., antes 1650
3, 1650 ptas., antes 18; 4, 18 ptas., antes 21; 5, 21
ptas., antes 27.

ACADEMIA Y COLEGIO DE NIÑOS
DE SAN FELIPE NERI
Abierta todo el verano
Calle de Barcelona, núm. 9, Valencia
Institución recomendada para los exámenes de
Septiembre, de prueba de curso e ingreso en segunda
enseñanza.

Purgaciones
Flujo blanco
gota miliar, irri-
taciones y en ge-
neral todas las enfermedades del aparato urinario
del hombre y en la mujer, únicamente se curan por
crónicos y raras que sean, por medio de la inyec-
ción antiséptica.
Valentín Palacios
Probad y os convenceréis de sus maravillosos
efectos que son los mejores de las primeras aplicaciones
de este medicamento. El único: Farmacia de don
Angel Vives, Mercado, 40; Dr. Calvo, Farmacia de San
Antonio; Señores J. Contad y Compañía, droguería
de la Luna.

Cinematógrafo de la Paz
Todos los días sesiones de cinematografía, desde las
seis de la tarde en adelante. Nuevas y días festivos
desde las tres.
Programa escogido 'La Comitiva Regia, antes y
después del atentado' y otros.
Los jueves regalos a los niños que asistan a
todas las sesiones.

A LAS SEÑORAS
Elegancia y economía en trajes para niñas de
ambos sexos, gorritas, envolturas y ropa blanca para
señora. San Fernando, 28. 'Las tres Rosas'.

30 pesetas semanales
pueden ganar hombres y mujeres trabajando en su
casa por su cuenta o bien por la más antigua y novedosa
fábrica inventada, admirable nunca vista. Remitiendo 30
céntimos en sellos de franqueo, se reciben franco de
coste muestras y explicaciones detalladas.
Escribir: Sr. A. Jordán, plaza de San Miguel, 1, B,
Barcelona.

10.000 sillas Japonesas
Las más sólidas y bonitas que se conocen.
El nuevo DEPÓSITO que se ha abierto en la
PLAZA DEL ESPARTO, núm. 1, pral. se está vendien-
do al incomparable precio de
7 duros la docena
Lo que se participa a los veraneantes y muy especial-
mente a los Propietarios de Bañeros, Cafés,
Horchaterías, a las sociedades, Casinos y a cuantos
particulares les tienen encargadas para que se sirvan
pasar a recogerlas.
PLAZA DEL ESPARTO, 1, PRAL. (Tros-Ait)

INTERESANTISIMO Sin dinero
en LA FABRIL VALENCIANA

la cual, proporciona trabajo a cuenta del pago de las máquinas. Venta al contado, y a plazos de las mejores
máquinas para costur y bordar. Despacho: Torno San Cristóbal, 1 (junto a la calle de la Paz). Ofidinas y taller-
es. Guayador Esteve.

GRAN BALNEARIO DE SIETE AGUAS

Aguas bicarbonatadas, mixtas, variedad ferruginosa, magnesiana, sulfurosas, etc.
Situado a 200 metros de altura sobre el nivel del mar, en las Cibrillas, en donde se respiran aires frescos
y puros y no molestos los calores de verano.
Habitaciones limpias y cómodas; baños a diferentes temperaturas, con pilas de mármol; servicio de don-
de se atiende a cargo de un inteligente cocinero, recibiendo diariamente los comensales de la capital, a precios
arreglados para todas las fortunas, y cocinas particulares con el menaje correspondiente para los que quieren
comer por su cuenta.
El agua mineral cura los reumatismos, herpes, amigdalitis, neuritis, y especialmente a las señoras
que padecen métritis, flujo y otras enfermedades de la matriz.
Los señoras que necesitan informes, pueden pasar por el Mercado (estanco), de once a doce de la maña-
na, donde el ordinario de este pueblo, Antonio Gil, les facilitará toda clase de explicaciones y comodidades.

Banco Agrícola de Alfonso XIII

Continúa abierta la suscripción de acciones en el

BANCO DE VALENCIA

LAS BARRACAS

DESCALZO Y VILLENA.—LLOP 8 y 10
FABRICA de torcidos de algodón colores sólidos y negros inde-
structibles; ÚNICOS que CONSERVAN LAS MAQUINAS en su pri-
mitivo estado.
ALMACENES POR MAYOR de puntillas, bordados, hules é
impermeables para camisas y operaciones quirúrgicas. Precios fi-
jos y ECONOMICOS.

Banco de Valencia

Calle de Peris y Valero (antes Paz)

Este Banco ha establecido una CAJA de AHORROS en la que se admiten imposiciones
desde una peseta hasta 10.000, abonándose un interés anual de 3 y 1/2 por CIENTO desde el mis-
mo día de la entrega al en que se pida el reintegro.
El servicio de la CAJA de AHORROS está abierto al público todos los días hábiles desde
las diez de la mañana hasta la una y de tres a cinco de la tarde.
A los imponentes se les proveerá de la correspondiente LIBRETA, en la que se an-
tará las entregas y reintegros.
Los reintegros son parciales y totales y se verificarán siete días después de haberlos
solicitado.

Bañerío Cervellón Villavieja, Provincia de Castellón

Agua bicarbonatada y sulfatada salada.—Médico director, Dr. D. CLODOMIRO ANDRÉS
Banco de FUENTE CALDA y termal de pozos.—Abierto desde 1.º de Mayo a 31 de Octubre.
INDICACIONES: Liasis, reumatismo, gota, neuritis, neuralgias, dispensias, escrofulismo, reumatismo
muscular herético, nervioso, histérico, desórdenes de la menstruación, anemia, parálisis, amonoreas, disme-
norrea, herpes, fracturas, etc.
Para más detalles dirigirse al propietario D. F. Lorens, almacén de papeles pintados, Barcas, 12 y 14,
Valencia, donde se vende en botellas el agua de la Fuente de Calda, único depósito, o al administrador del
BALNEARIO CERVELLÓN.—VILLAVIEJA.

GRAN BARATO EN PAÑERIA Y CAMISERIA

Bureas, 28 (frente a la de Bonaire)
PAÑERIA
Trajes lana desde 7 pesetas.
Trajes hilo y alpaca, y artículos pañería etc. All
novedad y a precios baratísimos.

BANOS DE FUENTE PODRIDA

Temporada oficial de 16 de Junio a 30 de Septiembre.—Médico: Dr. D. ENRIQUE SALVÁ

En las mejores aguas sulfurosas de esta región.
Terminada la carretera, desde esta temporada los señores bañistas pueden salir de Valencia en el tren de
las siete y llegar al establecimiento a la hora de comer, haciendo el viaje cómodamente.
Para detalles y prospectos: Fábrica de Chocolates 'La Colonial Valenciana', calle de los Angeles; Fondas
Oriente, calle de San Vicente; Florida 'Las Palmas', plaza del Mercado.

AGUAS MINERO-MEDICINALES MONTANEJOS

Temporada oficial desde 1.º de Mayo a 15 de Octubre
Única agua medicinal para la curación del estómago, facilita la digestión y abre el apetito. Indispensable
a estómagos delicados.
INAUGURACION DE LA FONDA que se halla situada cerca del manantial y en la que encontrarán cuan-
tos desean visitarla todas las comodidades que puedan ofrecer los mejores de su clase, tales como habitaciones
bien amuebladas, buenas camas, etc.—El hospedaje es sumamente económico, no obstante la abundancia y
variedad de los platos que en la nueva fonda se sirven.
MEDICO DIRECTOR DE LAS AGUAS D. JOSE MARIA MELIS.—Para más detalles dirigirse al ADMINIS-
TRADOR D. RAMON GOMEZ MONTANEJOS.

NEURASTENIA

El jarabe vital de gli-
cerolatos es hipofos-
fito compuesto, es el
Rey de los tónicos y re-
constituyentes hasta hoy
conocidos. Todas las eminen-
cias médicas lo prescriben y
certifican los séculos avanzados.
FRANCO 3 pesetas
Farmacia Dr. Barral, calle Alta y principales. Barce-
lona, farmacia Borbonet, Carlers, 44.

TISIS

ANEMIA
Farmacia Dr. Barral, calle Alta y principales. Barce-
lona, farmacia Borbonet, Carlers, 44.

TRIANA

Pasodoble del Maestro D. Santiago Lope. Reduccion
para piano. Precio: 250 pesetas.
De venta: En todos los establecimientos de música
de Valencia.

Por telégrafo y teléfono

“La Gaceta”
Inserta la firma ya conocida.
Anunciando oposiciones para proveer
dos plazas de auxiliares en la Dirección de
los Registros.
Anunciando las vacantes de las nota-
rias de Pancorbo (Burgos) y Certas (Barce-
lona).
Nombrando presidente de la caja de
huérfanos al almirante Sr. Beranger.
En Gobernación
El ministro de la Gobernación, D. Ber-
nabé Dávila, nos ha dicho hoy lo siguiente:
No tengo noticia de la nota oficia-
la de la reunión de la minoría republi-
cana.
Puedo asegurar que el cargo de gober-
nador de Barcelona lo desempeñará una
persona civil.
Posiblemente el Sr. Manzano.
El presidente del Consejo, Sr. López
Dominguez, irá mañana a la Granja, llevan-
do a la firma de D. Alfonso dicho nombramiento.
Seguramente será el Sr. Martín Rosales

Gran balneario de la Sociedad Anónima Vichy Catalán

Situado entre la estación y el pueblo de Callosa de Malavella (Gerona). Distancia desde Barcelona:
En tren ligero 2 horas 30 minutos; en tren correo 3 horas 30 minutos.
Es el primer orden de importancia de España de 1.º de Mayo a 30 de Octubre. Aguas
minero-med. bicarbonatadas, ferruginas, sulfurosas, bicarbonatadas, etc. Sin rival para el re-
cambio de la salubridad y las afecciones del estómago, hígado, bazo.
Estas aguas, de reputación universal, sólo se venden embotelladas y las botellas llevan todos los distintivos
con el nombre de la Sociedad Anónima VICHY CATALAN. Llamamos la atención de los consu-
midores, y muy particularmente de los enfermos, para que no se den por engañados, como idénticas a
nuestras aguas otras falsificaciones que se ofrecen en este mercado con nombres de fuentes imaginarias
que sólo son marcas de fábrica y no fuentes de or-
De venta en todas partes.—Depósito en Valencia: Ramón Casanova, Boix PI y Margall, 72 (antes: Ruza-
fa). Teléfono, 776. Administración, Rambla de las Flores, 18, Barcelona.

Los dos últimos le ofrecieron casas su-
ficientes en Sevilla para instalar en ellas las ofi-
cinas de referencia.
El ministro le agradeció su patriótico
ofrecimiento y le mostró la carta que
acababa de escribir a la autoridad local de
Sevilla.
Manifestaciones del presidente
El general López Dominguez nos ha
dicho hoy, acerca de la nota oficiosa com-
presiva de los acuerdos de la minoría
republicana:
«La mejor contestación que puedo opo-
ner a ella es mi historia política.
Realizaré reformas liberales, pero de
forma tal, que los conservadores, aunque
las combatan, no tengan más remedio que
aceptarlas.
Después, y contestando a preguntas de
alguno de nosotros, ha dicho:
«Ignoro si D. Jaime de Borbón ha esta-
do en Pamplona.
Todos pueden viajar por España mien-
tras no falte la ley de 1902.
Si D. Jaime falta le trataré como al ú-
ltimo de los carlistas.»
Por último, y contradiciendo los infor-
mes del Sr. Dávila, nos ha dicho:
«No es cierto que vaya, yo mañana a La
Granja a conferenciar con el rey.
El decreto nombrando al Sr. Manzano
gobernador civil de Barcelona, lo he madi-
gado hoy a la firma de S. M.»

Revolución
Londres.—Un despacho de Buenos Ai-
res dice que los revolucionarios del Brasil
se han apoderado de Rio Janeiro, asesi-
nando al presidente de la República.
En San Francisco
Paris.—En San Francisco se prosiguen
las obras de reconstrucción de la ciudad
con toda la actividad compatible con la
escasez de obreros, los cuales se disputan
los industriales ofreciéndoles elevadísi-
mos salarios.
En el Africa
Paris.—De Durbin comunican que las
tropas inglesas han derrotado a los rebel-
des en el distrito de Umyoti, matando a
muchos centenares de zulus.
Los ingleses no tuvieron ninguna baja.
La escuadra inglesa
Londres.—Los diarios de San Peters-
burgo dicen que la escuadra inglesa llega-
rá a Libau el día 23 del actual sin tocar an-
tes en Cronstadt, una parte de los marinos
irá en ferrocarril a visitar San Peters-
burgo.

De San Sebastián
En la sesión del ayuntamiento ha sido
aprobada una moción haciendo constar el
españolismo de los vascos.
El juez de instrucción ha recibido un
oficio del juez que instruyó la causa por
el crimen de la plaza del Matute de Ma-
drid, anunciándole que el procesado se
manifestó autor en todos los estados de la
causa.
El detenido en Rentería, Enrique Pé-
rez, sigue declarándose único autor del in-
dicado crimen.
Continúan con gran animación las
fiestas oiskaras.
Se reducen, como es sabido, a cantos y
bailes regionales.
En la plaza de la Constitución toca una
música.
Anoche dió una conferencia en el Cir-
culo de Bellas Artes el vicepresidente de
la Diputación sobre la música vasca.

De la Linea
El capitán del vapor 'Capiopa' ha parti-
cipado que durante la travesía de Nueva-
York a Gibraltar, un fogonero mató a otro
de una puñalada en el corazón.
El agresor fué entregado a las autori-
dades de Gibraltar.
El cadáver, después de practicarle la
autopsia el médico, fué arrojado al mar.
Según anuncio del comandante del
puerto, en el Estrecho hay un buque aban-
donado.
Detenidos
Castellón.—Hoy fueron detenidos como
presuntos autores del robo cometido el
domingo último en el teatro de verano,
instalado en la plaza de Toros, Felipe Fau-
bell y Vicente Nicolau.
De Málaga
Se ha verificado la tercera sesión de la
Vista del proceso instruido por el asesinato
del representante de la casa Larios.
El defensor sostuvo que el hecho de
autos era constitutivo de un delito de ho-
micidio.
Al ser conducido el procesado desde la
Audencia a la cárcel hubo algunos albor-
otos, viéndose obligada la guardia civil a
despejar.
La minoría republicana
Es inexacto que la minoría republicana
trate de publicar un Manifiesto.
Hará la propaganda este verano por
provincias, comenzándola el Sr. Salmerón
con el mitin monsturo.
Las fechas de las visitas a cada provin-
cia no están acordadas todavía.
Del Farol
Ha llegado el crucero 'Victoria', creése
que con objeto de conducir al vicealmirante
Cervera, para cumplimentar a la in-
fanta Isabel.
En la romería de San Cristóbal al cas-
tillo de San Felipe se le ocurrió a uno de
los romeros arrojar una cerilla ardiendo a
los rastrojos.
Estos ardiéron rápidamente, propagán-
dose al pinar.
Militares y paisanos trabajaron con
ahínco para atajar el incendio, sin conse-
guirlo.
Reina verdadero pánico por hallarse en
aquellas inmediaciones el polvorín.

Boletín
Interior, 81,25.
Amortizable, 100,00.
Franco, 107,70.
Libras, 27,83.
De Barcelona
Han marchado a Rosas a practicar ejer-
cicios de cañón el 'Lepanto' y 'Osado'.
También ha zarpado con rumbo a Cádiz
y San Sebastián el crucero 'Princesa de
Asturias'.
El general Linarez, restablecido ya de
su dolencia, marchará definitivamente a
Madrid.
Circula el rumor de que los jefes y

oficiales de la guardia civil tratan de pedir
la destitución del coronel Sr. Brazza del
cargo de inspector general de la policía de
Barcelona.
En el juzgado se ha visto entrar hoy
a un buen número de agentes de policía
con buultos repletos de armas.
Se dice que han sido encontradas en
una casa de préstamos.
Los fogoneros de la fábrica del gas
han estado a punto de abandonar el tra-
bajo porque se les había dicho que per-
cibirían mejor jornal.
La noticia se ha desmentido.
En Manresa se celebrará el domingo
un mitin para hablar de la crisis agrícola.
Hablarán Zulueta, el marqués de Camps
y Girón.
Mañana llegarán los delegados cata-
lanes que fueron a San Sebastián.
Les acompañará el director de 'La Re-
gión Vasca'.
El juez de Granollers cuando las elec-
ciones, hoy magistrado de la Audencia
de Castellón, Sr. Zamora, ha sido procesa-
do por lo ocurrido entonces en aquella
población.
Sobre lo ocurrido en el mitin cele-
brado en el teatro Condal el domingo, se
ha abierto sumaria.
Hoy han declarado los periodistas que
asistieron al acto.

Revolución
Londres.—Un despacho de Buenos Ai-
res dice que los revolucionarios del Brasil
se han apoderado de Rio Janeiro, asesi-
nando al presidente de la República.
En San Francisco
Paris.—En San Francisco se prosiguen
las obras de reconstrucción de la ciudad
con toda la actividad compatible con la
escasez de obreros, los cuales se disputan
los industriales ofreciéndoles elevadísi-
mos salarios.
En el Africa
Paris.—De Durbin comunican que las
tropas inglesas han derrotado a los rebel-
des en el distrito de Umyoti, matando a
muchos centenares de zulus.
Los ingleses no tuvieron ninguna baja.
La escuadra inglesa
Londres.—Los diarios de San Peters-
burgo dicen que la escuadra inglesa llega-
rá a Libau el día 23 del actual sin tocar an-
tes en Cronstadt, una parte de los marinos
irá en ferrocarril a visitar San Peters-
burgo.

Huelgas
Roma.—No se adivina aún la solu-
ción que pueda tener la huelga de los
empleados de los tranvías romanos, ha-
ciendo ya catorce días que está planteado
el conflicto.
Hoy se ha verificado otro mitin, y
aumentan en toda Italia las manifesta-
ciones de solidaridad con los huelguistas
de Roma.
Notas alemanas
Berlin.—El emperador Guillermo ha
nombrado al rey de Noruega almirante ho-
norario de la flota alemana.
El emperador continúa su viaje hacia
el Norte.
Una nueva empresa está preparando
una interesante campaña teatral para el
próximo otoño, en la que serán represen-
tados una serie de dramas de los principa-
les autores españoles contemporáneos, tra-
ducidos por renombrados literatos alema-
nes y representados por insignes actores
del país.
Comida imperial
Viena.—El emperador Francisco José
dará el próximo jueves una comida íntima
en Ischl, en honor de la ex-emperatriz
Eugenia, la cual saldrá para París el vier-
nes.
Nuevo periódico
Paris.—En Londres se ha publicado
hoy el primer número del periódico títu-
lado 'La Mayoría', órgano del partido
obrero.
Comida municipal
Paris.—El Consejo municipal de París
ha dado en el Hotel de Ville un almuerzo
de doscientos cubiertos en honor del rey
Sisowath, asistiendo los presidentes de la
Cámara y del Senado, todos los ministros,
el ayuntamiento en pleno, los generales
Florentin y Dolstein, los prefectos de Sena
y de policía y el alto personal de ambas
prefecturas.
A los brindis del presidente del Ayun-
tamiento y el prefecto del Sena, ha con-
testado el rey Sisowath dando las gracias
por el obsequio y haciendo votos por la pro-
speridad de Francia.
Después del banquete se ha celebrado
un pequeño concierto en la sala de fiestas,
al cual han concurrido un millar de invita-
dos.
Una gran multitud que se había reuni-
do en la plaza del Hotel Municipal ha
aclamado al rey Sisowath a la llegada y a
la partida.
Guillermo II. descontento
Londres.—The Standard publica un
despacho de Berlin diciendo que el pro-
yecto naval formulado por el ministro de
Marina, ha descontentado extraordinaria-
mente al emperador Guillermo, por consi-
derarlo demasiado mezquino para las am-
biciones alemanas.
Servia y Bulgaria
Paris.—Dicen de Sofía que en Bulgaria
la opinión pública está muy excitada, mos-
trándose inclinada a tomar partido por
Servia en el conflicto que tiene pendiente
con Austria esa última nación.

Sigue en la cuarta plana

Sigue en la cuarta plana

Sigue en la cuarta plana

Sigue en la cuarta plana

Sigue en la cuarta plana

Sigue en la cuarta plana

Sigue en la cuarta plana

Sigue en la cuarta plana

Sigue en la cuarta plana

Sigue en la cuarta plana

Notas americanas

Londres.—En Nueva York se ha recibido un despacho de Panamá diciendo que los capitales de dos pequeños buques de guerra ingleses anclados cerca de la isla de Pinos, han sido presos por una cañonera colombiana.

El gobierno de Washington muestra alguna preocupación por la situación de Santo Domingo, que amenaza traer graves complicaciones, pues no cabe negar que los revolucionarios están haciendo grandes progresos.

El ministro dominicano ha visitado al ministro de Negocios Extranjeros de Washington para tratar de la situación financiera de la isla, que parece muy crítica.

Terremoto

Atenas.—Los habitantes de la Península se han alarmado al oír fuertes detonaciones subterráneas, seguidas de temblores de tierra.

Gorki enfermo

San Petersburgo.—El periódico «Nucha Jiz» anuncia que está gravemente enfermo el escritor Máximo Gorki.

Motin de marineros chinos

Londres.—Los marineros chinos del vapor «Brumlay» se han amotinado, disgustados por el trato que les daban a bordo.

Dieciséis de ellos han logrado escapar, pero fueron detenidos y reembarcados.

Los demás han sido reducidos a la obediencia por los revólvers de los jefes, ayudados por trabajadores y carboneros.

La frontera turco-egipcia

Londres.—Ha estallado un grave desacuerdo entre los comisarios turcos y egipcios encargados de la delimitación de la frontera.

En Rusia

Paris.—De San Petersburgo dicen que muchas abadesas han pedido permiso para la adquisición de armas, para poderse defender en el caso de que fuesen atacados los conventos.

Las autoridades rusas hacen esfuerzos inauditos para impedir la celebración de mítines, cuya violencia revolucionaria aumenta cada día.

El presidente de la Duma ha desmentido el rumor según el cual se le había propuesto que formase un nuevo gabinete.

En Goodno la situación es muy alarmista, habiéndose iniciado la huelga general.

En muchas partes los cosacos hacen ya causa común con los manifestantes, y habiendo sido detenidos algunos de ellos, un grupo numeroso de obreros intentó libertarlos.

Para esto dirigiéronse al cuartel donde estaban presos los cosacos, saliéndoles al encuentro una compañía de soldados, que hicieron fuego sobre los amotinados, quienes contestaban a pedradas.

Hay muchos heridos de una y de otra parte. —En Varsovia, hallándose dos soldados

y dos empleados trasladando cajas de dinero en los patios de la dirección del ferrocarril, han sido atacados por una partida armada.

Ha muerto un soldado, y otro está herido. Los empleados han escapado. La partida se llevó 6.000 rublos en plata.

Aumento de ejército

Paris.—De Londres dicen que en la Cámara de los Lores, lord Robert ha censurado vivamente el estado actual del ejército británico, pidiendo que sean aumentadas las fuerzas militares de la nación.

El discurso de lord Robert ha sido muy aplaudido.

Perfecto ministerial

El Sr. Amós Salvador ha hecho declaraciones políticas, manifestándose francamente ministerial.

Ha afirmado que antes que contribuir a la derrota del actual gobierno se retiraría a su casa.

Atentado

Paris.—En Sebastopol se ha atentado contra el almirante Teléchine, comandante de la escuadra.

Ha resultado herido. Entre los habitantes ha producido gran sensación el atentado.

La obra de los de la Solidaridad

Paris.—El gobierno ha presentado a la Cámara un proyecto de ley, elevando los derechos de Aduanas para más de cuarenta artículos.

Especialmente la producción española resulta perjudicada.

Entre los artículos que mayor perjuicio sufrirán, figuran los pescados frescos, las conservas, frutas, aceites, liciores, abámicos y el corcho.

Las obligaciones del Tesoro

Las obligaciones del Tesoro suscriptas hasta ahora ascienden a la suma de pesetas 37.805.500.

Weyler—Inauguración de un barrio

El general Weyler ha celebrado una conferencia con el presidente del Consejo.

Los infantes Teresa y Fernando asistirán mañana en representación de los reyes a la inauguración del barrio obrero.

La inauguración será en las cercanías de la iglesia de Santa Cristina.

La combinación diplomática

El ministro de Estado ha manifestado que al hacer la combinación diplomática procurará obviar las serias dificultades con que se tropieza.

Evitará en lo posible los perjuicios que se les irrogan a los diplomáticos con los frecuentes traslados.

Vista de una causa

Hoy se verificó la tercera sesión de la visita contra Federico.

Dícese que tanto el fiscal como el defensor, no han modificado sus conclusiones, elevándolas a definitivas.

Mañana se dará por terminado este juicio.

El Centro Gallego

El Centro Gallego de Madrid ha dirigido una carta a todas las entidades gallegas, para allogar recursos con que fundar un domicilio propio.

Se les invitará a asistir a un banquete el día de Santiago en el que se tratará de la creación de la casa social, que se denominará «Galicia».

Canalejas, perfecto ministerial

Con motivo de varios artículos en la Prensa y de los rumores en los círculos políticos sobre concejuntaciones de Canalejas con el gobierno, el Sr. Armifián ha hecho aclaraciones sobre el asunto.

Ha manifestado el Sr. Armifián, en nombre del gobierno y con la autorización de Canalejas, que éste es un perfecto ministerial y que está donde estaba.

Añadió que el presidente del Congreso defenderá a todos los gobiernos liberales que se formen.

Que acatará las decisiones de los presidentes del Consejo, por entender que éstos son los jefes del partido.

Terminó diciendo que Canalejas no se mezcla para nada en la decisión y acuerdos del gobierno.

Rectificación.—De viaje

Afirmase que se ha rectificado la combinación de altos cargos acordados en el Consejo de anoche.

En su consecuencia, ha quedado deshecho todo lo acordado por los consejeros.

—El Sr. Moret irá mañana a La Granja para despedirse de los reyes.

Luego emprenderá un viaje.

El Sr. García Prieto irá a fines de mes a Panticosa en unión de su familia.

El incendio de Sevilla

Sevilla.—Durante la madrugada el fuego se propagó a las oficinas de la Diputación, luchándose por extinguirlo.

A las tres de la tarde se logró contener el voraz elemento.

Los técnicos han certificado el peligro que ofrecen los edificios incendiados.

A los soldados de ingenieros que continuaron trabajando hasta la madrugada se les obsequió con una cena y vino.

La Diputación repartirá entre los soldados ingenieros 500 pesetas.

Los funcionarios de todas las dependencias han comenzado a hacer los trabajos de distribución y organización de los respectivos negociados y oficinas.

La delegación de Hacienda y el Gobierno civil se han instalado en la Casa Lonja.

La Diputación en el Hospicio y el Hospital en Pozo santo.

Más de Rusia

Paris.—En Peterhoff se dice que el zar va comprendiendo la necesidad de reemplazar el gabinete Goremkyne con un gobierno salido de la Duma.

La idea gana terreno en la corte, donde se agitan dos bandos, uno de transigentes y otro de irreductibles.

Personalmente el zar quería que el nuevo gabinete constitucional lo presidiera el profesor Millionkoff.

Entre los allegados al zar hay distintas opiniones. Unos aceptan a Millionkoff. Otros, en cambio, prefieren a Mourousoff, presidente de la Duma.

Los altos cargos

La combinación del alto personal dada por la Prensa como cierta, es inexacta totalmente.

Requejo no acepta la subsecretaría de Hacienda.

Aceptaría cediendo a instancias de Romanones la dirección de Penales.

De otro modo prefiere quedar sin cargo.

He hablado con Requejo, quien me ha dicho que hubiera aceptado el Gobierno civil de Barcelona si para dicho cargo le hubieran nombrado.

Ha añadido que consideraba un error las atribuciones especiales que el anterior gabinete otorgó al Sr. Cobián, manifestando que él no las hubiera aceptado.

El único que es seguro ocupará una dirección es Rosales.

El ministro de la Gobernación ha ordenado a todos los gobernadores que se hallan en Madrid marchen inmediatamente a sus respectivas provincias.

Canalejas

En breve marchará a Cercedilla el señor Canalejas.

Posadas

El novillero Posadas, herido en la corrida del domingo último después de haber pasado la madrugada intranquilo, ha mejorado, hallándose ahora tranquilo.

La herida presenta buen aspecto. Si mañana sigue igual tomará caldos.

D. Alfonso en La Granja

D. Alfonso ha asistido al tiro de pichón.

Tiraron altos palatinos y varios aristócratas.

Doña Victoria, repuesta ya, ha paseado en carruaje acompañada de D. Alfonso, presenciando las maniobras del batallón de las Navas.

La infanta Isabel

Vigo.—Ha llegado la infanta Isabel, haciéndosele un recibimiento afectuoso.

En la estación se hallaban las autoridades y una compañía con bandera y música que le hizo los honores debidos.

Le han cumplimentado damas aristócratas.

Suicidio por hambre

Cartagena.—En un caserío de Villarica ha sido encontrado ahorcado en una higuera un anciano llamado Antonio González Guerrero.

La causa de haberse matado es el hambre.

Las fiestas en Pamplona

Ha estado brillantísimo el concierto celebrado en la Sociedad Santa Cecilia.

El orfeón Pamplonés comenzó cantando «Eos de andia», de Gorriti, oyendo grandes ovaciones.

La arpista Pilar Michelen tocó una obra de la maestra Lébanos.

La orquesta tocó la fantasía de «Los maestros cantores», bajo la dirección del maestro Villa, siendo ovacionada.

ENCHETA.

MAQUINAS SINGER PARA COSER

Todos los modelos a pesetas 2'50 semanales

Pídase el catálogo ilustrado que se da gratis

Doméstica Bobina central

A misma que se emplea universalmente para las familias en las labores de ropa blanca, prendas de vestir y otras similares.

Máquinas para toda industria en que se emplee la costura

CURACION pronta, económica y garantizada de Venéreo y Sífilis Purgaciones Para purgaciones recientes, compren 1 caja de "GLOBULOS DORES". — 3'50 ptas. Para purgaciones antiguas, compren 1 caja "PERLAS VERDES". — 4 ptas. Para gota militar, comprese un frasco de INYECCION YORRA. — 3'50 ptas. Para Sífilis, GLOBULILLOS BRINK. — 3 ptas. IMPOYENCIA Se cura perfectamente, en poco tiempo, comprando una caja "SELLOS PARIS". — 7 ptas. Esta Medicación francesa lleva dentro de su caja detalladas instrucciones para la curación en cada caso. LADILLAS Para quedar limpio de ellas en 5 minutos, comprese un frasco de MATABADILLAS TORRES. — 6 reales. Se venden estas medicinas: Bajada San Francisco, 32.—VALENCIA

Talleres de construcción Y REPARACION de toda clase de maquinaria ILOPIS Y MATAU.—Lepanto, 29. Máquinas de vapor, perfeccionadas, tipos los más económicos en consumo, máquinas de cambio de marcha y bobinas para la extracción de minas; turbinas perfeccionadas de todos sistemas: turbinas para mineral, malacates, etc. Bombas para riegos y agotamientos, sistemas diferencial y agitaciones para gran cantidad de profundidades; instalaciones de molinos para elaboración de aceites y harinas, prensas hidráulicas y de tornillo para aceites y vinos; molinos para aceites y maquinaria en general. Personal especial para los motores de gas y electro-motores. Compresores de harina hay tres a la venta sistema Davenport, de tres cilindros cada uno, nuevos y se darán económicos. Lepanto, 29.—VALENCIA Negocio productivo Es más lucrativo pero más seguro que otros negocios. Cada 1.000 pesetas producen de 20 a 30 al mes. Operaciones completamente garantizadas. Operaciones sobre toda clase de garantías, con intereses convenientes. Compra-venta y gestión de toda clase de derechos. Casa reservada y activa para cuantos asuntos se le confíen. Informes gratis: Colón, 86, bajos, derecha.

Buques de vapor Servicio regular de vapores Para Londres Newcastle El vapor Georg cargará el 16 de Julio Para Glasgow Mount Lebanon cargará el día 12 de Julio COMPANIA REAL HOLANDESA Servicio regular quincenal para Amsterdam y Rotterdam El vapor Clio cargará el día 12 de Julio Consignatario: D. Alberto Ries, Pascual y Genis, 27, principal.

Feria de Valencia Servicio extraordinario entre Valencia, Argel y Orán El vapor Cartagena saldrá del puerto de Valencia el 15 de Julio, directo para Orán y Argel. Saldrá de Argel el 20 del corriente, directo para Valencia. Saldrá de Valencia el 4 de Agosto, directo para Argel y Orán. Admite carga y pasajeros. Se dan billetes de ida y vuelta a precios reducidos. Consignatario: Andrés Guardiola, Colón, 34.

Compañía Marítima COMERCIAL Sociedad anónima Barcelona Servicio de vapores Al Norte de España José Roca saldrá el día 17 de Julio para Málaga y puertos de Galicia, Asturias, Santander y Bilbao, admitiendo carga y pasaje. Se aseguran las mercancías de riesgo marítimo, en condiciones muy ventajosas. Consignatario: Viuda e hijos de Duarte Llano del Remedio, 10.—Teléfono 33.

Barbero En la acreditada Agencia de peluqueros y barberos de la calle de Cuarte, núm. 140 hay un equipo para dos dependientes y un ayudante para sábado y domingo.

Acordeones superiores los hallarán en la fábrica de Rafael Torres, calle de Buzelante, 13, junto al horno, Valencia.

Alhajas de Oro y Plata platino, brillantes, diamantes, perlas, galones dentaduras inservibles y moneda fuera de curso, compro a altos precios. No vender sin ver lo que paga esta casa. No confundirse: Manuel Placer, calle de Ercilla, núm. 30, junto y frente a la botica de San Antonio.

En Gatarroja Se vende o alquila una casa con huerta, con árboles frutales y rosales; la casa compuesta de planta baja, corral, patio de la planta baja, con buena comodidad y un precio convencional. Calle del Puerto, núm. 76, lindante con la vía férrea del Norte. Razón: Pié de la cruz, 9, somberería, Valencia.

Se necesitan Oficiales de sastrería. Torno del Hospital, 29, tripleado, 1.º izquierda. Almoneda La caja de préstamos «La Industrial», Ruzafa, 84, principal, hará almoneda los días 15 y siguientes del corriente mes, de todos los objetos de plazo vencido. Aviso a los interesados. No se admitirán reclamaciones durante los días de almoneda.

Porteria la desea un matrimonio de hijos. Razón en esta administración. Pérdida De un perro de raza blanco con manchado de color café en el rabo, piernas izquierda, anca, las dos orejas; la izquierda media cara y parte del cuello, con la punta del rabo blanca y manchas pequeñas en las manos y pecho. Llamen a la casa de la planta baja, en la que yo presento en la calle de Borrull, núm. 40, bajo, se le gratificará.

Barbero Se necesita un oficial que sepa la obligación. Camino del Grao, 8, peluquería de Aragón.

Ventas Se venden solares para chalets o casas, a partir de 2'50 el metro, en la montaña de Burjasot, punto muy aseo y buena agua. Razón en esta administración.

Sociedad Anónima de Navegación Transatlántica (antes A. Folch y C., S. en C.) LINEA DE LAS ANTILLAS Para Canarias, Santo Domingo, Habana, Santiago de Cuba, Guantánamo, Manzanillo, Cienfuegos y New Orleans. Saldrá el día 15 de Julio el vapor Puerto Rico Admite carga y pasaje para dichos puntos.

LINEA DE AMERICA DEL SUR Para Montevideo, Buenos Aires y Rosario de Santa Fé Saldrá el día 15 de Julio el vapor ARGENTINO Admite carga y pasaje para dichos puntos y pasaje para Rio Janeiro y Santos. Informará su consignatario en Valencia, PEDRO LLORCA, plaza del Principe Alfonso, núm. 16, teléfono 217.—En el Grao: Vinya de Milara y Sanz, Contramuelle, 19.

BOMBAS PARA RIEGOS Hay por precio módico una instalación bien preparada, compuesta de máquina y caldera de vapor y bomba de rosario para 500 ó 600 litros de agua por minuto. También ofrecen calderas y máquinas de vapor, motores a gas y bombas de los tipos de maquinaria de VILANOVA HERMANOS, Camino del Grao, Valencia.

Vapores de los señores Ibarra y G. A LA CONSIGNACION DE VIUDA e HIJOS de NOGUÉS Calle de Colón, 86, entresuelo y Grao, Muelle, 6

Servicio rápido con salida de este puerto todos los lunes para Alicante, Málaga, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Coruña, Santander y Bilbao, y todos los domingos directo para Barcelona. Servicio corriente con salidas de este puerto los miércoles para Tarragona, Barcelona, San Félix, Palamos, Cádiz y Huelva, y los viernes para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Algeciras, Cádiz, Sevilla, Huelva, Vigo, Villagarcía, Coruña, Ferrol, Gijón, Santander, Bilbao y Pasajes. Admitiendo carga y pasajeros para todos los puertos de ambos servicios.

DINERO a comerciantes, industriales, propietarios y militares. Intereses más módicos que ninguna otra casa. Operaciones rápidas. Razón, calle de Colón, 86, bajo derecha, de 10 a 1 y de 3 a 7.

Viajes gratuitos para San Pablo (Brasil) Para las familias de verdaderos trabajadores del campo. El día 15 de Julio, saldrá de este puerto el magnífico vapor ARGENTINO y el día 26 el POITOU Pasajes a precios reducidos para Rio Janeiro, Montevideo, Buenos Aires, New York, Habana, Santiago de Cuba y Chile. Para más informes dirigirse a esta delegación, plaza del Principe Alfonso, 12, entresuelo, acompañando un sello para su contestación. Se necesitan agentes cobrando buena comisión.

VISITE V. la nueva ferreteria de JOSE OREIRO, Gracia 59 y Torno de San Gregorio 1 donde encontrará un variado surtido en artículos de ferreteria y batería de cocina

Ganga botes de tomate de tamaño doble que valen cuatro reales, se venden por tres. Pasaje Monistrol, 2.

Membrillo superior UNA PESETA KILO 40 CENTIMOS LIBRA PASAGE MONISTROL, 2

Papelería de Botella San Vicente, núm. 141 Papeles y sobres de todas clases y tamaños.—Cartapacios y plumas para letra española, inglesa y redondilla.—Libros y cuadernos rayados.—Tinta para escribir y sellar.—Estuches de temática y demás artículos para dibujo.—Papeles para fumar de todas clases y marcas, blancos sin cola, papeles engramados largos y cortos.—Papeles secos de colores.—Noipes finos y ordinarios.—Depósito de naipes finos de Vitoria.

CINEMATOGRAFO MODERNO En este cinematógrafo situado en la calle de las Barcas, habrá todos los días excelentes sesiones, exhibiéndose las óperaciones de los más afortunados artistas del extranjero. Todos los días sesiones de cinematógrafo y audiciones de gramophone a las 8'30, 6'30, y 7'30 de la tarde de 9, 10 y 11 de la noche.

EL NÚM. 2 DE MANUEL FERRANDO Refrescos espirituosos.—Los más higiénicos.—Plaza de Emilio Castelar, número 2.

Clínica Puchades LAURIA, 10 Curación Clásica y Reumatismo, con inyecciones de suero oxigenado. DE 11 A 2 Y DE 3 A 5

VINICULTORES SALIFENOL Aclara los vinos y evita el agrio-dulce, conserva los vinos por débiles que sean, evita el agrio, les da brillantez, no les comunica olor ni sabor, no contiene nada extraño al vino, suprime el alcohol, yodo y demás drogas.

Vinos agrios El neutralizador Borini cura dejándolos a su primitivo estado. Productos oncológicos. R. Cantero, calle Pintor Sorolla 17, (patio-lado de la subasta). De venta: Droguería de San Antonio, Morcado, 73; Miguel García, Barcas, 4; J. Roig y Compañía, Bajada de San Francisco. Consultas y catálogos gratis.

Los dueños de El Caballo de Oro, sirven en buenas condiciones, géneros frescos y de 1.ª calidad, y pierden 1.000 pesetas si se prueba que en otro restaurant se come mejor por igual precio. Abonos por 15 comidas a 20 y 27 pesetas. Duración del abono, 30 días. Paella a la valenciana, especial de esta casa. Temporada de verano, todos los platos a 5 ptas. 0'50. BARCAS, 34. TELÉFONO 659

Consultorio Grifol ENFERMEDADES SECRETAS HORAS DE CONSULTA De 10 de la mañana a 4 tarde Santa Teresa 21 José Manaut Nogués.—ABOGADO Especialidad en accidentes del trabajo y leyes de Asociación y del trabajo. Negocios civiles. Despacho: Calatrava, 28, principal. De 8 y media a 1 y de 6 a 8 y media.

Compañía Fabril Singer Concesionarios en España: ADCKOCK y C.º Sucursales enprovincia de Valencia: VALENCIA: Plaza de la Reina, 2. VILLANUEVA DEL GRAO: Calle de la Marina, Chaps, 32. ALCIRA: Plaza Mayor de Santa Catalina, 1. JATIVA: Calle de Costa 1. GANDIA: Calle de Juan Andrés, 10. SUECA: Calle San Cristóbal, 11.